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Va bene, lasciamo stare che non ho capito chi é il prestigiatore: si sa, non sono tanto
intelligente.

  

Prendo atto che la nuova squadra é stata formata (in tempi brevissimi!) ed é composta da
persone delle quali si é potuto pubblicare il curriculum. Ma il fatto che costoro sappiano di cosa
parlano ... sarà anche una garanzia di equità? La parola in questione l'ho letta, pare sia stata
pronunciata dal Professor Monti stesso.

  

Non so voi ma io sono frastornata, ho bisogno di qualche giorno per capire.

  

Aspetterò.  Aspetterò di leggere i piani, le nuove idee e le misure adottate, con la speranza che
vadano nella direzione che piace a me, cioé quella che genera almeno un po' di giustizia
sociale, che si occupa della salvaguardia del territorio, degli animali.

  

Intanto ... Buon Lavoro.
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